COMMUNIQUÉ DE PRESSE MARDI 21 NOVEMBRE 2023

## **DU 17 AU 27 NOVEMBRE 2023**

LE ZOO DE LA FLÈCHE S'ENGAGE POUR

LA PRÉSERVATION ENVIRONNEMENTALE DE L'ÎLE DE BORNÉO



## PAS DE RÉDUCTION MAIS UNE BONNE ACTION 1 BILLET ACHETÉ = 5€ REVERSÉS À LA BORNÉO NATURE FOUNDATION

Le Zoo de La Flèche et son association Zoo de La Flèche For Nature organisent le Wild Friday. Du 17 au 27 novembre, pour chaque entrée achetée en ligne pour la saison prochaine, 5 € seront reversés à Bornéo Nature Foundation, une association qui œuvre pour la protection de la biodiversité de l'île de Bornéo (Indonésie).

Comme un pied de nez au Black Friday, cet événement est l'occasion d'alerter le grand public sur les menaces qui pèsent sur l'île indonésienne et de contribuer à la sauvegarde de sa faune sauvage, au moment où de graves incendies touchent la forêt tropicale de Bornéo.

## A Bornéo, la biodiversité menacée par de graves incendies

L'île de Bornéo dispose d'une richesse naturelle exceptionnelle puisqu'elle accueille 6 % de la biodiversité mondiale. Elle concentre également 5 % de la population mondiale d'oiseaux et 4 % des plantes à fleurs ; c'est donc un véritable échantillon des menaces qui pèsent sur la biodiversité mondiale. La totalité des primates de l'île est d'ailleurs classifiée comme menacée par l'International Union for Conservation of Nature (IUCN). Actuellement touchée par de graves incendies (causés entre autres par les défrichements nécessaires à la culture de l'huile de palme), l'île accueille plusieurs sanctuaires d'orang-outans, une espèce menacée d'extinction et dont la population bornéenne a diminué de 80 % en l'espace de 75 ans. La réduction de leur habitat naturel (déforestation, incendies) est l'une des causes de ce déclin.

C'est pour ces raisons que le Zoo de La Flèche, au travers de son association Zoo de La Flèche For Nature, a choisi de soutenir, d'accompagner financièrement et de mettre en lumière Bornéo Nature Foundation. Ainsi, du 17 au 27 novembre prochains, pour tout achat d'un billet pour visiter le parc, 5 € seront reversés à cette association, qui œuvre à la protection de la biodiversité de l'île indonésienne et de ses forêts tropicales.



Nous sommes particulièrement fiers de ce partenariat avec le Zoo de La Flèche, dont le Wild Friday permet de soutenir financièrement l'association tout en donnant un coup de projecteur à la situation alarmante de la biodiversité de Bornéo, gravement touchée par des incendies. Depuis 1999, Bornéo Nature Foundation mène différentes actions sur l'île, dans le but de protéger un milieu naturel particulièrement riche (recherche scientifique, éducation et sensibilisation des populations locales, accueil de visites scientifiques internationales).



ALIZÉE MARTIN, ETHOLOGUE DE FORMATION ET PRÉSIDENTE DE BORNEO NATURE FOUNDATION

Le Wild Friday, un événement pour alerter et contribuer à la protection des écosystèmes de Bornéo

Après une édition 2022 destinée à la conservation des lémuriens, le Zoo de La Flèche reconduit son Wild Friday pour la troisième année consécutive. L'événement a pour ambition d'alerter le grand public sur les menaces globales pesant sur les écosystèmes dans le monde (catastrophes naturelles, déclin de la biodiversité, destruction de certains écosystèmes, etc.), tout en proposant aux visiteurs de contribuer à sa préservation.

La sensibilisation du grand public est l'une des missions principales d'un parc zoologique, tout comme la protection de la biodiversité. Avec son association Zoo de La Flèche For Nature, le parc sarthois soutient 20 associations qui agissent sur les lieux d'habitat de nombreuses espèces. Pour rappel, les parcs zoologiques français sont ainsi les premiers financeurs de la protection de la biodiversité dans l'Hexagone (5 M€ reversés en 2021 selon l'Association Française des Parcs Zoologiques).



PAS DE RÉDUCTION MAIS UNE BONNE ACTION



🗢 Vendre di sauva